

Liebe Musikfamilie

Jubiläum 100 Jahre MVZU

Das Jubiläumsjahr geht zu Ende. Es war eine intensive Arbeit, aber es war spannend und schön.

Im kommenden Unisono steht ein kleiner Auszug aus unserem Resümee.

Weil unser Eingesandtes spät eintraf, haben wir jetzt dazu noch den Online-Link zum gesamten Bericht erhalten.

[100 Jahre MVZU: «Das isch Musig – das isch Freud» - Unisono](#)

Das eBook [>Zeitreise 100 Jahre MVZU<](#) wird in den nächsten Wochen aufgeschaltet. Nehmt euch die Zeit und schaut rein.

Bildungsangebot ZBV 2025

Abend- und Onlinekurse möglich

- Weiterbildung und Schnupperkurs für Dirigenten
- Vorstellung Transformationsprojekte
- Fotos und Videos packend eingepackt
- Swing
- Vorbereitung Aufnahmeprüfung Militärmusik

[>>> Link zum aktuellen Kursprogramm](#)

Herzlichen Dank

Wir sind froh und dankbar über die vielen engagierten FunktionärInnen in unseren Reihen.

Vielen Dank für euer grosses Engagement für das Blasmusikwesen.

Es gibt gute Ideen, wie wir noch präsenter werden. Mehr dazu im neuen Jahr.

Wir hoffen, dass ein alternativer Austragungsort für das Eidg. Musikfest gefunden werden kann.

Euch und euren Familien wünschen wir eine schöne Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Bleibt gesund und freut euch weiterhin an unserem schönen Hobby – der Musik!

Der Zürcher Blasmusikverband hat uns eine interessante Karte geschickt.

[>>> Link zur Weihnachtskarte ZBV](#)

Weihnachtliche Grüsse

Eure Präsidentin Silvia



Mit musikalischen Grüssen
Medienverantwortlicher MVZU
René Bachmann
Webseite: www.mvzu.ch
rene.bachmann@mvzu.ch